

＝平成30年度早川南小学校だより＝

はるき



平成30年11月30日

No.35

校長 坂野修一

盛りだくさんだった行事ウイーク！

～そして、明日から師走12月です～

スキー場に雪がないというニュースを見ました。いつにない暖冬で、今日も小春日和の一日でした。このような暖冬の年は、ふだんあまり雪の降らない山梨県は大雪に注意との予報を聞きました。まだ冬タイヤにしていない私ですが、いつタイヤを替えるか迷っています。朝夕の寒暖の差で体調を崩し気味の子どもが見られます。明日から師走12月。健康に気をつけてラストスパートしてほしいと思います。

さて、今週は盛りだくさんの行事がありました。もともとの年間行事予定では、南アルプス邑コンサートが10月28日、全校遠足が12月3日でしたが、それぞれ先方の関係で今週になってしまったのです。お弁当づくり、コンサートの参観など、多大なるご協力をいただきましたことに感謝感謝です。その3つの行事を、限られたスペースの中で振り返ります。

◎スケート教室



何度も転んで上手くなるのですが、その転び方もうまいもんです。おっかなびっくりにリンクに立っていた子どもが、午後には転ばずに滑っている様子を見て、子どもたちの上達の早さに驚いたところです。北小学校の子どもたちとも、仲良く一日を過ごせました。とても暖かな一日で、屋外での美味しいお弁当も最高だったことは言うまでもありません。

◎南アルプス邑コンサート



とても素敵なひとときを過ごすことができました。生演奏、しかも超至近距離で聴けるなんて、幸せな私たちです。しかも、今年は2回も(^.^)。チューバ奏者の佐藤桃さんのFBには、こんなことが書かれていました。「自然豊かな環境で、伸び伸び元気な子どもたち。一緒に校歌を演奏しましたが、20人とは思えない声量と澄んだ声、キラキラした表情にノックアウトです。またお会いできるのを楽しみにしています。」おかわり団の皆様のご賛意でしょう。このように思っただいて、本当に嬉しく思います。

◎全校遠足(みかん狩り)



古川さんご夫妻が、本当に嬉しそうにしていたことが印象的でした。学校FBに書かれていたとおり、「みかんを手に取り、みんなの嬉しそうな姿をみて、生きててよかったな…と思う」という古川さんの言葉に目頭が熱くなってきます。子どもの笑顔は、大人を元気にします。現地はぽかぽか陽気の暖かい日でしたが、子どもたちの温かい笑顔いっぱいな全校遠足になって本当に良かったです。

※学校HP内、学校行事のコーナーを随時更新しております。さっそくではありますが、バンドフェスティバルを含め、上記3つの行事をUPしました。時間のある時に是非ご覧下さい。学校にお越しの際には、掲示もされていきますのでこちらも是非どうぞ！